

Jahresbericht Kinderturnen 2023

Das Jahr hat frisch und mit neuem Wind begonnen. Da Dominique kurzfristig auf Ende 2022 als Leiterin zurückgetreten ist, hat spontan und mit Begeisterung Heidi Hilfiker für dieses Amt zugesagt.

So haben Heidi und ich bis zu den Frühlingsferien zusammen tolle, abwechslungsreiche und lustige Kitustunden geleitet. Wir hatten zwei sehr lebendige und manchmal auch laute Gruppen mit denen wir gerannt, gehüpft, balanciert, geturnt und gespielt haben.

Nach der Sommerpause haben wir mit dem Üben für die Turnshow begonnen. Auch da war es manchmal schwierig, die 27 Kinder einigermaßen ruhig zuhalten. Alle Kinder haben aber immer voller Freude ihr Bestes gegeben, ob beim Tanzen oder Purzelbaum schlagen. Die Turnshow war ein grosses Erlebnis und hat allen riesen Spass gemacht.

Nach den Herbstferien haben dann 22 kleine Kitukinder neu gestartet. Eine harmonische, ruhige Gruppe haben wir da bekommen, die mit grosser Freude unsere Parcours bewältigt und voller Motivation neue Sachen lernt.

Unsere grosse Kitugruppe ist auch sehr motiviert. Sie braucht aber auch immer wieder neue Herausforderungen und vor allem klare Linien. Zu Beginn jeder Turnstunde setzen wir uns mit den Kindern in den Kreis und besprechen die Regeln. So klappt es nun ganz toll mit der Lautstärke und dem respektvollen Umgang miteinander.

Heidi und mir macht es Freude die Kinder mit lässigen Parcours zu überraschen, sie beim Geräteturnen zu unterstützen und mit den Kindern diverse Spiele zu spielen.

Für das Kitu

Karin Blunschli